



整列してお出かけ♪



完成～！

先日梅雨が明けたと思いきや、再び梅雨に突入…?と同時に夏休みにも突入!長い長い夏休みに入りました。コロナウイルスの影響もあり、計画していたイベントの一部が変更となりましたが、みんなに楽しんでもらえるように職員一同汗水垂らしながら全力で頑張りますのでよろしくお願ひいたします。

加えていくつかお願いがございます。イベントによっては、準備物がござりますので、イベント詳細の持ち物欄を確認していただき忘れ物のないようお願いいたします。また日中暑くなりますが、予備のマスクとお茶は多めにご用意ください♪さて、今月号の新聞では、夏休みイベントの一部をご紹介いたします。

や、再び梅雨に突入…?と同時に夏休みにも突入!長い長い夏休みに入りました。コロナウイルスの影響もあり、計画していたイベントの一部が変更となりましたが、みんなに楽しんでもらえるように職員一同汗水垂らしながら全力で頑張りますのでよろしくお願ひいたします。



夏休み突入ッ♪

自然学習



盆提灯



使って制作しました。主に動物や昆虫をモチーフにしたオリジナリティ溢れる作品でいっぱいでした★



学童塾よりお願い

夏休み期間中は勉強時間が長いため、自主学習道具(市販のテキストや、ノート等)の準備をお願いします。

スクリレの画像を拡大するとぼやけてしまう方がいらっしゃいました、事務所前にイベント詳細を貼りだしていますので、ご面倒をおかけしますが掲示の確認をお願いいたします(>_<)

『さんびる卓球部』

卓球塾の情報を毎月掲載します！

先日行われました「島根県中学校総体」で、さんびるクラブ出身で現在「松徳学院中学校」で頑張っている選手が男子団体、男子シングルスで見事優勝(2冠)しました！

島根県の中学生は強豪私立中学校の選手を筆頭に全国的にレベルが高く、厳しい戦いが続きましたが頑張ってくれました。

また、この県中学総体では現在もさんびるに通ってくれている選手、他の卒業生もたくさん活躍してくれました。みんな中国大会でもいい成績が残せるよう、さらに頑張って欲しいです。



7月29日はサンレイクの方に玉湯体育館に来て頂き、「チャレンジ・ザ・ゲーム」というプログラ



7月25日に4～6年生で宍道森林公園に行きました。2グループに分かれて自然学習を行いました。

森ぼっくりやどんぐりを使ったクラフト、森林公園内を巡るアドベンチャーツアーの2つの体験をしました。

盆提灯作り



7月25日に1～3年生、26日に4～6年生で盆提灯作りをしました★

益提灯作りは、夏休み恒例のイベントです。何回も経験済みの高学年の子たちは、慣れた様子で絵を描いていました。一方、1年生



にとつては初めての絵付けです！立体的な益提灯に色塗りをするのが少し難しい様子でした。しかし、スリル満点のツアードを観ることができました。途中すごく大きなスズメバチもあらわれ、スリル満点のツアードでした。一方クラフトでは、森林公園でとれた杉の木、檜、松ぼっくり等を

ラムを体験しました。

5つのチームに分かれて3つのゲームを行ったのですが、特に「パップライン」というゲームがすごく盛り上りました。短く切ったパイプをチームの一人一人が持つて、パイプを通じてボールを少し離れた場所に置いてある入れ物にシュートするゲームです。チームワークがこのゲームのカギとなります。全てのチームがお互いに声掛け合い、協力する姿がみられました。すぐ暑くてバテ気味でしたが、学年関係なく楽しめたようでした★

益提灯完成したよ♪

ベストショット集

抹茶が苦かった模様→



すいか割り後にスイカバーを堪能！

ドキドキのすいか割り♪



サッカーレッスンの様子★

学童塾新聞

7月号

編集 石田真由奈
さんびるHP
<http://www.sanbg.com/index.html>

学童塾の様子を毎日ブログに写真と共に掲載しています。
毎日の様子をぜひブログでご覧ください。
※「さんびるアカデミー」や
「さんびる学童塾」で検索してみて下さい。

こちらも要チェック★